

TuS-PSV Bad Neuenahr-Ahrweiler

## Frauen verbleiben auf dem vorletzten Tabellenplatz

**Verbandsoberrliga Damen:** Eine Chance hatten sich die Frauen des TuS-PSV Bad Neuenahr-Ahrweiler im Vorfeld des Spiels beim TuS 04 Monzingen ausgerechnet, zumal bei den Kreisstädterinnen Spitzenspielerin Andrea Meyer mit von der Partie war.

Das Spiel begann dann auch verheißungsvoll, denn sowohl die Geschwister Andrea und Monika Meyer als auch Susanne Neumann und Verena Buchhold konnten die beiden Doppeln gewinnen. In den Einzeln zeigten sich die Gastgeber jedoch überlegen.

Es konnten nur Andrea Meyer am oberen und Buchhold am

unteren Paarkreuz je einen Sieg erringen. So ging das Spiel mit 4:8 verloren. Die Frauen verbleiben damit auf dem vorletzten Tabellenplatz.

**Kreisliga Herren:** Eine klare 4:9-Niederlage handelte sich die dritte Mannschaft beim Tabellennachbarn TTC Dernau ein. Nach den Eingangsdoppeln lagen die Gäste bereits mit 0:3 zurück. In den Einzeln konnte der Rückstand nicht mehr aufgeholt werden. Es blieb bei Einzelerfolgen von Martin Drewes, Stefan Dievernich, Guido Ott und Daniel Meiß.

**2. Kreisklasse Herren:** Mit 5:9 unterlag die vierte Mannschaft dem SV Kesseling. Zwar ging

der Gastgeber aus den Doppeln mit einer 2:1-Führung heraus, in den Einzeln erwies sich Kesseling aber als zu stark. Nur Jens Egge, Thomas Groine und Gunter Bier konnten hier punkten.

**6. Kreisklasse Jugend:** Die erwartete Niederlage gegen den verlustpunktfreien Tabellenführer FC Lucencia Niederlützingen gab es für die vierte Jugendmannschaft. In den Einzeln blieb Julius Ketz mit zwei Siegen ungeschlagen. Auch Lenart Schauten konnte ein Spiel am unteren Paarkreuz gewinnen.

So schlug sich die vierte Mannschaft trotz der 3:8-Niederlage noch achtbar.

Medaillenflut für die Leichtathletik-Gemeinschaft Kreis Ahrweiler

## Viel glänzendes Edelmetall



LG Präsident Dieter Zimmermann (l.) präsentiert die Medaillengewinner 2014 (v.l.): Wolfgang Geyer, Leopold Eybl, Majtie Kolberg, Wolfgang Kownatka, Hans Meyer, Elisabeth Meyer und Thorsten Meyer. Foto: privat

**Bad Neuenahr-Ahrweiler.** Der Präsident der Leichtathletik-Gemeinschaft und Vorstandsvorsitzender der KSK Ahrweiler, Dieter Zimmermann, präsentierte nicht ohne Stolz die Medaillengewinner des Jahres 2014. Noch nie in ihrer 28-jährigen Geschichte konnte die Gemeinschaft so viele Medaillen bei Europa- und Deutschen Meisterschaften erringen wie 2014. Den Anfang machte im März bei den Deutschen Senioren Hallenmeisterschaften Elisabeth Meyer mit zwei souveränen Siegen über 800m (3:05,64 Min.) und 400m (81,85 Sek.). Erstmals wagte sich Thorsten Meyer an einen Fünfkampf auf nationaler Ebene. Hier konnte er dank einer sehr guten 1500m-Leistung überraschend Platz drei und Bronze erkämpfen. Bei den Deutschen Senioren-

Meisterschaften in Erfurt konnten die Mittelstreckler wieder ihre ausgezeichnete Form unter Beweis stellen. Elisabeth Meyer holte sich hier ihre 3. Goldmedaille über 1500m (6:12,94 Min.) sowie Silber über 800m (3:06,93 Min.) und Bronze über 400m (82,09 Sek.). Thorsten Meyer erreichte bei der gleichen Veranstaltung DM-Silber über 800m (2:04,80 Min.) und Bronze über 1500m (4:13,98 Min.). Aber nicht nur die Seniorinnen und Senioren können Siegen. Bei den ersten Deutschen Meisterschaften der Schülerinnen U16 stand Majtie Kolberg über 800m (2:12,12 Min.) ganz oben auf dem Treppchen. Ihre Goldmedaille sollte für alle Schülerinnen und Schüler der LG ein Ansporn sein, sich auf nationaler Ebene zu präsentieren. Die Zeit ist gleichzeitig

auch neuer Kreisrekord und sorgte schon bei den Deutschen Meisterschaften für reges Interesse der Verantwortlichen des Deutschen Leichtathletik-Verbandes. Ein paar Wochen später nahmen die Senioren Wolfgang Geyer und Wolfgang Kownatka an den Europameisterschaften im Leichtathletik-Spezialsport in Halberstadt teil. Monatlang hatten sie sich auf dieses Ereignis vorbereitet, was die sehr erfolgreiche Teilnahme erklärt. Wolfgang Geyer darf sich jetzt voller Stolz Europameister nennen. Im Speeroranda und im Keulenwurf konnte er Platz eins und somit die Goldmedaille erreichen. Wolfgang Kownatka schaffte im Keulenwurf bei seiner ersten Teilnahme den Sprung auf's Treppchen und wurde Vize-Europameister.

Fröhliche Weihnachten und ein glückliches neues Jahr  
wünschen wir allen Kunden, Freunden und Bekannten.

**Malermeister**  
**Detlef Schnitzer**  
Tel. (0 26 41) 2 49 42



**Wir wünschen unseren Kunden, Freunden und Bekannten ein frohes Weihnachtsfest und viel Glück im neuen Jahr!**

**Thomas SCHMICKLER**  
Holz ist unser Handwerk

**Auszubildender für Sommer 2015 gesucht!**

Römerstraße 10 · 53489 Sinzig-Koisdorf  
Telefon (0 26 42) 40 96 09 · Telefax (0 26 42) 40 96 08  
Mobil (01 77) 4 40 96 09

**KINO-CENTER RHEIN-AHR**  
HAUPTSTRASSE 67 · 53474 BAD NEUENAHR-AHRWEILER  
WWW.KCRA.DE · INFO@KCRA.DE · 02641 / 28708

**DONNERSTAG 11.12. BIS MITTWOCH 17.12.2014**

**DER HOBBIT**  
DIE SCHLACHT DER FÜNF HEERE

TÄGLICH 17:00, 20:00 UHR  
FREITAG UND SAMSTAG 14:00, 22:30 UHR  
SONNTAG 14:00 UHR

**DIE TRIBUTE VON PANEM MOCKINGJAY**  
Täglich (außer Mi.) 20:00 Uhr - Fr./Sa. 17:45, 22:30 Uhr - Sonntag 17:45 Uhr

**DIE PINGUINE**  
in 3D  
MADAGASCAR II 3D  
Do./Mo./Di./Mi. 17:00 Uhr - Fr./Sa./So. 14:00 (2D) und 16:00 Uhr

**IM LABYRINTH DES SCHWEIGENS**  
**DIE RHEIN-AHR FILM-AUSLESE**  
Mittwoch 20:00 Uhr